

Fuente: El Argentino

Fecha: 29 de agosto de 2010

Título: Los Hospitales deben ayudar a las madres a amantar

Link: <http://www.diarioelargentino.com.ar/noticias/79793/los-hospitales-deben-ayudar-a-las-madres-a-amantar>

## Información General - Lactancia materna

### **Los Hospitales deben ayudar a las madres a amantar**

29/08/10 |Con motivo del cierre de la Semana Mundial de la Lactancia Materna, que se celebró del 1 al 7 de agosto, el pasado martes una comisión del Hospital Centenario concurrió, invitada por el Ministerio de Salud de la Nación, a una jornada de trabajo que se realizó en Buenos Aires y en la que se debatió sobre la importancia de los hospitales en la lactancia materna.

El lema de este año es “Hospitales Amigos de la Madre y el Niño: diez pasos a favor de la lactancia materna. Hacete amigo” y el objetivo es incidir favorablemente en la salud materno infantil.

La comisión integrada por tres profesionales del Hospital local, Alicia Arocena que ofició de coordinadora, Luisa Pérez y Mabel Correa, pudieron vivir una enriquecedora experiencia gracias a esta jornada que se realizó conjuntamente con el organismo nacional, UNICEF, OPS y la Sociedad Argentina de Pediatría (SAP). El mismo se llevó a cabo en el Salón Gianantonio, de la Sociedad Argentina de Pediatría, en la ciudad Autónoma de Buenos Aires.

“El objetivo de este evento fue difundir la iniciativa del Hospital Amigo de la Madre y el Niño, trabajando con hospitales que aun no están acreditados y en la temática de actividades de taller se trabajó en base a la experiencia de quienes ya somos amigos de la Madre y el Niño y que aportamos nuestra experiencia, como ejemplo para lograr los 10 pasos necesarios para éste logro”, indicó Alicia Arocena.

Esta iniciativa ya cuenta con 60 hospitales acreditados a lo largo de todo el país, distribuidos en 17 provincias y solo dos de ellos en la Provincia de Entre Ríos.

“Comprobar que estamos transitando en el camino correcto desde la humanización en la atención y contención del binomio Madre-Hijo, desde el embarazo, el nacimiento y el crecimiento del niño fue una experiencia gratificante”, puntualizó Alicia Arocena.

En esta ocasión el equipo sumó fuerza para seguir mejorando día a día y agradecen a Mónica Costa y la UNER por la colaboración de tiempo y material didáctico que los alumnos aportaron.